



Aschermittwoch, 14. Februar 2024

Teilnehmer:

Mitglieder: 12

Gäste: 03

Wetter:

Bewölkt mit sonnigen Abschnitten, frühlingshaft warm

Ein Wintertag in Braunwald



Nach den warmen Temperaturen der letzten Wochen und dem Schneemangel beschliessen wir, ohne Schneeschuhe nach Braunwald zu reisen. Das der Entscheid richtig war, stellen wir an den braunen Hängen neben der Skipiste bis weit oberhalb des Dorfes fest.

Den Startkaffee genehmigen wir uns diesmal im Lesecafé Bsinti.



Gestärkt wandern wir in mehreren Kehren, meist auf aperi Weg, hinauf ins Grotzenbüel.

Dort bietet Hüttenwart Fridli Riegg mit seiner Partnerin im grossen Zelt vom Basecamp bei der Glärnischhütte (bekannt aus der Fernsehserie Hüttengeschichten vom letzten Herbst) Fondue und Raclette an.



Nebst dem sehr guten Fondue, den Käseschnitten und Speisen aus dem Selbstbedienungs-Restaurant geniessen wir vor allem die einmalige Atmosphäre. Essen im warmen Zelt mit Blick auf die schneebedeckten Berge, was will man noch mehr.



Beim ersten Teil des Abstiegs Richtung Braunwaldbahn bekommen wir mit dem schneebedeckten Weg doch noch etwas Winterfeeling.



Vor dem Besteigen der Standseilbahn werfen wir einen letzten Blick auf das Bergpanorama.

Herzlichen Dank an Marty und Erich Schärer für die wie immer gute Organisation und Führung. Einmal mehr konnten wir einen wunderbaren Tag im Bergdorf Braunwald und Umgebung erleben.

Mit Berg Frei

Ursi Schaufelberger

